

## Encuentro 7

### 1. TEMA: “Conociendo a San Francisco Javier”

### 2. OBJETIVO

Conocer el ejemplo de vida de San Francisco Javier, considerado como patrón de las misiones de la Iglesia.

#### Materiales

- Prepara hojas tamaño A4 cortadas por la mitad, con una letra en cada hoja para repartir a cada uno. Las letras deben formar una palabra con relación al tema del encuentro formativo, por ejemplo: MISIÓN, FRANCISCO, etc.
- Equipo de audio y sonido
- Biblia y cirio encendido

### 3. MOTIVACIÓN

Recibe a los misioneros de tu grupo con amabilidad, saludando mientras van llegando para el encuentro formativo y dándoles la bienvenida.

Sobre la dinámica de armando palabras, diles que nadie debe decir la palabra que tiene en sus manos. Luego a tu señal, todos se mueven y empiezan a buscar de armar la palabra detrás de cada letra que tienen en sus manos y ellos deben averiguar de cuál se trata.

Además, **se pueden poner normas**, como por ejemplo que se deben presentar cada vez que hablan con alguien.

### 4. PARTIENDO DE LA REALIDAD

Busca en internet un video corto de la vida de San Francisco Javier o una narración tipo podcast.

### 5. ILUMINACIÓN DESDE LA PALABRA DE DIOS

No olvides que la Palabra de Dios debe ser proclamada con voz fuerte y de manera clara. Al final se tiene que decir Palabra del Señor porque es una lectura del Evangelio.

Ten en cuenta que, si bien los chicos tienen la lectura bíblica en su material de trabajo, igual quien lea la lectura ha de hacerlo desde donde está ubicada la Biblia. Fíjate que todos estén en silencio sin distraerse con nada y con actitud de escucha y respeto.

Comenta brevemente sobre la lectura bíblica a modo de explicación.

Después, pide a los chicos que vuelvan a leer el texto bíblico en silencio, que subrayen o resalten el versículo de su agrado y enseguida de unos minutos cortos, invita a decir en voz alta el versículo que les gusta, no tienen que explicar nada. Esta acción debe comenzar por ti como animador.

Una vez concluido la anterior actividad, pide a los misioneros que respondan las preguntas propuestas que tienen en su material de trabajo para esta parte del encuentro.

Cuando hayan terminado de responder a las preguntas, invita a todos para orar la plegaria que está en su material de trabajo, que la oración sea de manera pausada sin correr. Deja unos minutos de silencio y motiva a que esta Palabra de Dios se acoja en el corazón para ponerlo en práctica.

#### ACTIVIDAD

Motiva a que realicen la actividad que sugiere su material de trabajo, dales el tiempo suficiente para que también lo puedan colorear; cuando la mayoría haya terminado, prosigue con la siguiente parte.

### 6. ACTUEMOS

Finalmente invita a que realicen su compromiso misionero y después de ello, realiza un momento de oración espontánea, pide a los chicos que expresen libremente sus peticiones o acción gracias.

Cuando más o menos varios has expresado sus peticiones, concluye el encuentro entonando la canción del misionero u otra canción que hable del ser misionero.

### **SAN FRANCISCO JAVIER**

Nació en Navarra – España, el 7 de abril de 1506. Era un niño que le gustaba el estudio y además le gustaba también orar, con el tiempo fue a estudiar a Paría y allí conoció a San Ignacio de Loyola y junto con él y otros compañeros, decidieron hacerse religiosos sacerdotes y formaron así el primer grupo de la Compañía de Jesús, conocidos como los jesuitas.

Fue ordenado sacerdote en 1537 y en 1541 partió para la India, donde con entrega y entusiasmo anunció el Evangelio; luego fue a Japón, allí fundó las primeras comunidades cristianas.

Su gran amor por Jesús y el deseo de anunciar su palabra en la China, lo llevó a ella, pero murió antes de llegar a ese país en 1552. El Papa Pío XI lo proclamó patrono de las misiones y su fiesta se celebra el 3 de diciembre de cada año.